



Les Clefs d`Or Austria

CONCIERGE d`HOTEL

GENERALVERSAMMLUNG IN WIEN

Am 13. März 2018 fand die 63. Generalversammlung der österreichischen Hotelpartiervereinigung „Die Goldenen Schlüssel“, Les Clefs d`Or Austria, in Wien statt.

Im unglaublich eleganten Ambiente des Hotel Bristol fand der „jährliche Höhepunkt des Vereinslebens“ (wie es unser Helmut Schöffl einmal so treffend formuliert hat) statt. Zu jedem eingetragenen Verein gehört diese Zusammenkunft ist auch die Gelegenheit, ganz offiziell über alle möglichen Belange des Verbandes zu sprechen.

Nach der Begrüßung durch unseren Präsidenten Florian Muigg, der zum ersten mal ganz offiziell unsere Generalversammlung leitete, folgten ausgiebige Berichte der Vereinstätigkeit des vergangenen Jahres. Kongresse, Veranstaltungen der beiden Sektionen in Österreich, unsere Schulpartnerschaften, etc. wurden besprochen. Wie üblich erstaunt die rege Aktivität unseres Verbandes im Rückblick, wir können stolz auf uns sein.

Ebenso erfreulich fiel der Bericht unseres Kassiers Christian Neubauer aus. Trotz des nationalen Kongresses in Wien 2017 konnten wir unsere Finanzen gesund halten und noch ein wenig mehr als das. Zu verdanken ist dies hauptsächlich der Akquirierung neuer Unterstützer und Gönner durch unsere Wiener District Governor Johannes Hausberger und Marion Trathnigg, vielen Dank dafür!

Sehr erfreulich war die Teilnahme von angereisten Mitgliedern aus Salzburg – schön zu sehen, dass es doch auch interessierte Mitglieder gibt, die am Vereinsleben interessiert sind.

Auch sei der Besuch der drei Alt- bzw Ehrenpräsidenten nicht unerwähnt - Helmut Schöffl, Rainald Egerth und Christian Paral verleiten unserem Treffen zusätzlichen Glanz.

Nach getaner Arbeit stand noch ein gemütlicher, abendlicher Ausklang in der Wirtschaft im Durchhaus am Programm.

Fazit der Generalversammlung: wir sind ein lebendiger, aktiver Verband und können beruhigt in die Zukunft blicken.





Les Clefs d'Or Austria

CONCIERGE d'HOTEL

